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 本日は第2570地区細井保雄ガバナ公式訪問です. 

 細井ガバナー、富士見クラブにようこそお越し頂

きました。そして、ご随行の第2Ｇガバナー補佐下

山定夫様,地区幹事の荒井啓介様,地区副幹事の五十

幡和彦様,地区世界遺産委員の大谷文孝様、ようこ

そ、富士見クラブにいらっしゃいました。 

 後ほどご挨拶を頂きたいと思います。先程は2階

事務室において当クラブ5年未満の会員及び会長幹

事同席のもと、緊張しながらもなごやかな雰囲気な

内にもガバナーの貴重な意見御指導を頂きまして誠

有難うございました。当クラブの今後クラブ繁栄に

活用させて頂きたいと思います。本日はガバナーの

卓話、そしてＲＬＩ方式討議を予定しておりますの

で御指導宜しくお願致します。また、本日ご随行の

地区役員様にも宜しくお願致します。 

さて、話は変わりますが1昨日富士見市商工会主催

の第36回チャリテイ市民ゴルフコンペが、大宮カン

トリーで約市民210人参加して行われました。 

 当クラブからも多くの会員が参加して頂き有難う

ございました。尚、当クラブ内コンペが11月16日岡

部チサン美里コ―スで予定しておりますので参加の

予定宜しくお願い致します。先日青少年奉仕委員会

の炉辺が9月4日にございまして、インドネシアから

の交換留学生イルハム君が筑波大学坂戸高校に通学

しております。ホストファミリの受け入れ方法及び

今後の活動及び付帯雑要件に付いて意見交換を致し

ました。本日、担当会員からご報告があると思いま

すが私個人としてはこれからできれば富士見市内か

ら交換留学生ができればと思います。では細井ガバ

ナー、地区役員様、本日は宜しくお願い致します。 

第2570地区ガバナー細井保雄様 

 本日は宜しくお願い致します。 

第2グループガバナー補佐下山定夫様 

 本日はお世話になります。 

地区幹事 新井啓介様 

 本日はお世話になります。 

羽石 隆会長、横田昌則幹事 

 地区の役員様、富士見クラブにようこそ。会委の皆  

 様本日のRLI方式、宜しくお願い致します。 

本日出席会員より 

 細井ガバナーようこそ富士見クラブへ。本日は宜し 

 くお願い致します。 

長根章浩会員 

 第6回夢灯り大市が10/7(土)開催しますのでお時間が  

 ありましたらお越しください 

桑原福治会員 

 青少年奉仕委員会の炉辺会合、内容ある話し合いが   

 出来ました。有難うございました。 

柳田政男会員(大会実行委員長） 

 9月6日商工会主催のチャリティゴルフー大会に当ク  

 ラブからも多数ご参加有難うございました。 

 全体で205名の参加でした。 

吉野欽三会員 

 早退致します。 

萩原喜八郎、深谷雅良会員 

 前回欠席しました。     本日の合計 ￥50000 

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

【出席報告】 齊藤 茂会員     

【会長の時間】 会長 羽石 隆会員     

【幹事報告】幹事 横田昌則会員     

 9月 8日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  11名    

出席数  28名  11名 86.7％ 

【委員長報告】          

○社会奉仕委員会→委員長 島田敏郎会員 

 9月10日(日)カントリー作戦です。時間 9：20  

 場所 図書館横、藤棚 宜しくお願い致します。 

○青少年奉仕委員会→委員長 桑原福治会員 

 9月4日(月)18：30より岩窟屋にてイルハム君の対

応、RAC、ライラについて話し合いをしました。 

○米山記念奨学委員会→副委員長 吉原孝好会員 

 今年度の寄付者 

 羽石会長、大坪委員長、星野、斉藤英会員 

 竹内会員の予定です。 

1)例会変更の件 

1.朝霞キャロットＲＣ 

 9月25日→同日18時登録 カミヤボール 懇談会  

  「北の家族」三クラブ合同ボーリング大会 

2.当クラブ 

 10月20日(金)⇒10月22(日) すわの森環境整備 

 10月27日(金)⇒10月28(日)  ふるさと祭りに振替 

2)次の書類を回覧します。 

 1.11月Ｒ財団月間卓話者の申し込みのご案内 

 2.志木ＲＣの会報 

3)第5回目理事会報告は各自配布と掲示   

【贈呈】          

 米山記念奨学委員会より 

 3千万達成クラブとして感

書状の贈呈を細井ガバナー

より授与。 



 私は日本のガバナーの同期の中で1番最短でガバ

ナーになりましたが今迄色々と学びました。今は

ロータリーの根本「Service」「奉仕」を「他人の

ことを思いやり、他人のために役立つこと」と理解

しております。私は現在（株）ファイブイズホーム

と会社を経営しております。会社の経営とロータ

リーの地区運営、クラブ運営は同じと考えます。 

経営者の仕事は①将来構想を作る②執行管理③戦

略的意思決定であります。ロータリーも同じです。  

経営者の条件は①勉強好き②素直③プラス思考で

す。経営者の目的は①売上②利益③世の為人の為で

す。ロータリーは利益を追求しませんがその代わり

ロータリーの目的の「5大奉仕や世界平和」のより

大きな成果を追求します。私はロータリーに入って

大変為になっております。いくつもありますが本日

は3つ申し上げます。2002-03年に、行田さくらロー

タリークラブ会長を務めさせて頂きました。その時

の会長の時間の中で「商品力」の話をしました。こ

れは経済紙のコラムの中にあったことです。 

その時にこんなことを言っております。「会社を

経営して行くうえで、大事な要素の一つに商品力と

いうのがあります。まず第1：商品のもつ機能のレ

ベル、第2：機能を除く、商品の品質のレベル、第

3：デザインの優秀さ、第4：価格競争力、第5：品

揃えの幅」ということを、スピーチをしました。私

は現在、（株）ファイブイズホームという会社を経

営しておりますが、その当時は細井不動産（株）と

いう社名でした。このことを、4年間、2006年（平

成18年）まで暖めてお客様満足は商品力とサービス

で間違いないだろうということで商品力は品質、性

能、デザイン価格、品揃えという、5つのアイテム

とそれにサービス、対応力を加えまして、5つのア

イテムの5IとサービスのSを加えて、5ISホーム、

ファイブイズホームに、社名を変更しました。2006

年（平成18年）の事ですロータリーに入って為に

なった2つ目ですが、パストガバナー加藤玄静さん

に電話を頂き、立原ガバナー年度の職業奉仕部門委

員長をやるようにとの依頼の電話でした。その頃、

2011年2月13日(土)東京で源流の会が開催されまし

た。多分、浅田進さんに勧めて頂いたと思いますが

グランドプリンスホテル高輪のセミナーに参加して

参りました。ロータリーの職業奉仕理念(He profit 

most who serves vest)になっております、アー

サー・フレデリック・シェルドンのロータリーの職

業奉仕についてのセミナーでありました。シェルド

ンの経営方法は7つあります。高い品質・安全性、

適正な価格・需要供給のバランス、経営者・従業員

の接客態度、豊富な品揃え、公正な広告・虚偽・誇

大広告、高い商品知識・高度な専門知識、アフター

サービス・PL法により、リピーター・新顧客を獲得

し、又、結果として高い職業倫理に繋がる、という

内容でありました。シェルドンの事業における人間

関係学は4つあります。 

【卓 話】RI第2570地区ガバナー 細井保雄様         

 本日は富士見RC様ガ

バナー公式訪問ですが

皆様に大歓迎して頂き

誠に有難うございまし

た。先ほど3年~5年未

満の会員の皆様達と懇

談致しました。大変ポテンシャルのある優れた皆様

です。日頃よりご指導して頂いております地区研修

委員会委員長PDG坂本元彦様、ガバナー補佐下山定

夫様はじめ皆様に歓迎して頂き有難うございました 

 地区へ多くの役員をお送り頂き誠に有難うござい

ます。今後も宜しくお願いします。ロータリーは

1905年ポール・ハリスが４人の仲間と創設し、112

年が経過しました。これはやはりロータリーが良い

ことを行ってきたので継続してきたわけであります  

 その辺を念頭に置いて頂きたいと思います。 

本日は冒頭より、私の作詞作曲した歌、サブタイ

トル「ロータリーとは何ですか？」タイトル「ロー

タリーを他人に告げる歌」を斉唱して頂き有難うご

ざいました。これはロータリアンの皆様が「ロータ

リーとは何ですか？」と聞かれた時に「すぐに答え

る事ができない」と言われるのでそれでは歌にすれ

ば答えることが出来るだろうと思い、歌にしてしま

いました。2017－18年度国際ロータリー会長イワン

H.S.ライズリー氏はこのようにおっしゃっています

数年前、知りあった人から：「ロータリー」とは何

ですか？シンプルであるはずのこの質問に答えよう

と口を開きかけたところで思わず止まってしまいま

した。ロータリーとは何かを私が知らなかったわけ

では在りません。ロータリーの創立者ポール・ハリ

スも「ロータリーについて会員が1,000人いたら

1,000人の解釈があって良い」と言っております。

問題はロータリーがあまりに大きく、複雑すぎて簡

単に説明できないことでした。私はロータリーソン

グの中に「四つのテスト」がありますが歌にすると

会員の皆様が覚えることが出来たという事からヒン

トを得て歌にしてしまいました。この歌詞にはロー

タリーの5大奉仕、ロータリーの究極の目標の国際

理解、親善、平和が入っております。私はこれをそ

の時に応じて伝える相手によって展開して行こうと

思っております。そしてこれにロータリー財団、

ロータリー米山記念奨学会も加えて説明しようと思

います。ガバナー公式訪問の目的は（1）クラブと

の協力関係を築く（2）地区からの支援をクラブが

実感（3）ロータリーのイニシアチブへの参加意欲

が高まる（4）奉仕プロジェクトへの参加が増える

（5）会員の積極性が増し、元気なクラブが増え

る。これが目的です。 

  【点鐘】会長 羽石 隆会員    

計れるとおもいます。また、この手法を導入する

事で、入会3年に満たない会員の皆様の、退会防止

になるかと思います。 

本日は、時間の都合もありますので、ロータリー

で為になったことはこの3つにしておきます。 

やはり私は、会長のときに「現代社会の幸せ、幸

福」について述べております。アメリカにSMIサク

セス・モチューベーション・インスティチュートと

いう研究機関がありますが、そこでの研究によりま

すと「現代社会の幸せは6つの面の成功から成り

立っている」ということを発表しております。ロー

タリーを真面目に一生懸命やりますと、皆様、いか

がでしょうか？1番目が経済面で成功せよ。ロータ

リーの職業奉仕を学ぶと、正しい経営ができます。

経済面で成功します。2番目が健康面で成功せよ。  

ロータリーでは健康に関しての情報が手に入りま

す。3番目は家庭面で成功せよ。奥様から愛され、

お子様からは尊敬される。ロータリーの「思いやり

をもって行う」「サービス」「奉仕」で家庭面は成

功すると思います。4番目、対人面で成功せよ。

ロータリーでは「NO」「それはいけませんよ」と

言ってくださる立派な良識のある友人がたくさん居

ります。5番目教養面で成功せよ。ロータリーは教

養のある皆さんの集まりです。6番目は、もっとも

大切といわれております、人格面で成功せよ。温か

い人柄、思いやりのある人柄、それが成功といわれ

てます。ロータリーの根本Service奉仕は「他人のこ

とを思いやり他人のために役立つこと」です。この

ようなことですので、私は、ロータリーを自分の人

生の1部として、真面目に一生懸命やりますと、

ロータリーの職業奉仕を学び、事業は成功します

し、「ロータリーの奉仕の理念」「他人のことを思

いやり、他人のために役立つこと」を実践すること

で、幸せな人生が歩めると、確信します。しかし、

これは皆様の努力しだいです。努力しないと、人生

は変わりません。結びに、皆様のますますのご活躍

と、ご健勝をご祈念しまして、私の卓話とします。   

ご清聴ありがとうございました。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

 事業上得た利益は、事業主のみのものではない。

事業は経営者、従業員、取引業者、顧客、同業者す

べてによって支えられている。これらの人々と利益

を適正に配分すれば、自らの事業は継続し発展する

ことを自らの事業所で実証する。自らの事業所でそ

れを実証することによって、業界全体の職業倫理が

向上する、という内容でありました。顧客満足は私

の思い、私共の会社のコンセプトの、品質、性能、

デザイン、価格、品揃えとサービスという、5ISの

内容と一致しておりました。又、私どもの会社の経

営スタンスは、以前から5方良しを掲げておりまし

た。それは、近江商人の3方良し、売り手良し、買

い手良し、世間良しの3方良しに社員良しと、取引

業者良しの2つを加えたものでした。シェルドンの

事業における人間経営学は私どもの経営スタンス5

方良しとも一致しておりました。このアーサー・フ

レデリック・シェルドンとの出会いは、私にとっ

て、ロータリーモーメントでありました。ロータ

リーの職業奉仕を実践すると、正しい会社経営が出

来ると思いました。ロータリーは役に立つと思いま

した。そしてもっと、ロータリーの職業奉仕、アー

サー・フレディリック・シェルドンについて学ぼう

と思いました。それから、ロータリーが役に立った

3番目です。これは、坂本ガバナー年度に、この地

区にRLI委員会を設立して頂きました。そして、初

代地区のRLI（ロータリー・リーダーシップ・イン

スティチュート）委員長に、任命して頂きました。

これは、現在ガバナーを引き受ける上でも為になり

ました。皆様、RI戦略計画、ロータリーのコアバ

リュー、中核的価値観（CORE VALUES）をご存知で

し ょ う か ? ① 親 睦（fellowship）② 高 潔 性

（integrity）、③多様性（diversity）、④奉仕

（service）、⑤リーダーシップ（leadership）で

あります。RLIの3つの柱、3つのスパイラルは、

リーダーシップ(Leadership)、奉仕（Service）、

会員増強（Membership）ですがRI戦略計画の中核的

価値観と一致しております。カリキュラムの内容は

5大奉仕、ロータリー財団、米山記念奨学会、国際

理解、親善、平和であります。それをパートⅠから

パートⅢの3日間、それに卒後コースの1日、合計4

日間、20時間以上学ぶわけです。現在の、RIの戦略

計画を実行するための内容が、カリキュラムに総て

入っているといってもよいと思います。RLIのファ

シリテーターは「語るな、語らせよ」であります。

しかし委員長という立場上、予習をし、関連した

ロータリーのいろいろなことについて勉強しまし

た。RLI委員長をさせていただいたことは、ガバ

ナーをお引き受けするうえで、ロータリーの知識を

身につけることができたので、大変役に立っており

ます。ですから、ロータリアンの皆様はRLIに、全

員参加していただきたいと思います。ガバナー補佐

の皆様、地区役員の皆様は、率先して受講してくだ

さい。その事によって、この地区のボトムアップが 

会報・IT委員会           週報担当：小椋博之 

    委員長：小椋博之   副委員長：増田 茂 

        委員：吉野欽三   萩原喜八郎  長根章浩 

                 吉原孝好 浅見隆広     西崎哲章  


